

Die Erinnerung ist ein Fenster, durch das wir dich sehen können, wann immer wir wollen.

Bernd Kettner

*Wir bedanken uns herzlich bei allen Verwandten und Bekannten,
für alle Zeichen der Zuneigung, Liebe und Freundschaft,
für die tröstenden Worte und für die große
Anteilnahme, sowie für die Karten und Spenden.*

Besonderer Dank gilt:

- seinen Freunden, Bekannten und Verwandten
- den Kameradinnen und Kameraden der Freiwilligen
Feuerwehr Hildburghausen
- seinen Schulkameraden und Arbeitskollegen
- den Ärzten und dem Personal des
REGIOMED Klinikum Hildburghausen
- dem Pflegeheim „Haus Sophie“ Hildburghausen
- der Trauerrednerin Frau Pfarrerin Dorothea Söllig für die
einfühlsamen Worte
- der Gärtnerei Stüllein Veilsdorf
- dem Steinmetz Uwe Pommer
- dem Team von KNOLL-Bestattungen für die Begleitung
und Ausgestaltung der Trauerfeier

In ewiger Erinnerung

Deine Frau Kerstin mit Kindern

Hildburghausen, im August 2020